

## Vevey mange-t-elle du foin...

En mars 2023, la majorité de ce Conseil Communal a accepté les conclusions du 06/2023 « Demande d'un crédit d'ouvrage de CHF 2'250'000. — pour la rénovation/transformation du Poids du foin, reconstruction des toilettes publiques et de la sous-station électrique nord de la place du Marché ».

Le calendrier de qui figure dans ce préavis nous annonçait la fin du chantier et la mise en exploitation pour mai 2024.

Comme moi, vous aurez constaté que les travaux de la sous-station électrique sont à l'arrêt... D'autre part, la rénovation du Poids du foin et du nouveau bâtiment (cuisine) n'ont pas encore commencé...

Je me permets, au nom du groupe PLR.Vevey, de poser les questions suivantes à notre Municipalité. Je la remercie par avance pour sa réponse écrite :

1. Quels sont les raisons de l'arrêt de ce chantier ?
2. Pourquoi la rénovation du Poids du foin et du nouveau bâtiment n'ont-ils pas encore commencé ?
3. Quand est-ce que les trous et l'installation du chantier sur la Place du Marché seront-ils remis en état ?
4. Quel est le nouveau calendrier pour cette réalisation ?
5. Quels sont les coûts supplémentaires suite à cette situation ?

Au nom du groupe PLR.Vevey  
Patrick Bertschy

Je remercie la Municipalité pour une réponse écrite.

\* \* \*